

LLAMADO DE UNIDAD.

La Mesa Directiva del COMANDO REGIONAL DE TRABAJADORES, formula un llamado a todas las Organizaciones Sindicales de la QUINTA REGION, que de una manera u otra han logrado informarse de la realidad sindical que se vive y de los graves problemas que afectan muy particularmente a nuestra región.

Estimamos que ningún dirigente sindical puede abstraerse de la posibilidad de cierre o reducción de personal de su empresa, en la peor crisis que ha vivido la industria y el comercio en general, con el consiguiente resultado de un "mercado laboral" y los ajustes remuneracionales a éste.

La abrumadora cesantía no sólo debe movernos a compadecernos de hombres que sufren por no poder alimentar, vestir y educar a sus familias; sino también, a ejercer como seres humanos, nuestros valores solidarios frente a la desventura de la cual, por el desarrollo de los diarios acontecimientos nadie está libre.

La cesantía conduce fatalmente a la pérdida de muchos valores humanos, al desmoronamiento de las personas, al trastorno social, al canje de la moral por el derecho a comer, a la violencia, etc. ¿Cuánto costará revertir éstas calamidades en ascenso?

Los trabajadores organizados estamos seguros que éste no es el país que queremos para nuestros hijos, por eso, convencidos que algo hay que hacer, es que no podemos menos que estar unidos y organizados para señalar a los gobernantes, responsables de todo esto, que esperamos y exigimos de ellos que en la construcción de la patria de todos, los sistemas y métodos de los programas de gobierno sean acordes con nuestra condición humana y la de ellos mismos. ¿Cómo no va a haber alguien, que sienta respeto por la persona humana?

Compañero dirigente, nuestra postura de trabajadores no puede esperar un cuadro de todavía más miseria para expresar su voz unitaria. Queremos estar unidos para, plantear nuestros problemas, planteárselos al empresario o patrón, encontrarnos donde sea posible, ofrecer alternativas, en una palabra, demostrar la necesidad urgente de una opción democrática y constructiva. Queremos elevar la moral de los cesantes y de los que sufren persecución, relegación y cárcel por expresar sus puntos de vista; decirles que su sacrificio, bien vale la unidad de los que queremos, al igual que ellos un Chile reconciliado con la verdad y los derechos esenciales de la persona humana, para aspirar a una Patria algo más optimista de su esfuerzo productor y de su capacidad de entrega.

Compañero dirigente, tu decisión de participar en el COMANDO REGIONAL DE TRABAJADORES, sería a nuestro juicio, un aporte indiscutible en esta intención de rescatar la QUINTA REGION de la pendiente en que se encuentra y librarla de más daños de los que ha sufrido.

Particularmente, asistimos hoy al difícil momento que viven los 1.100 trabajadores de TEXTIL VIÑA, en situación muy semejante a la que vivieron los trabajadores de HUCKE y que terminó en el cierre de esa industria.- No hace mucho tiempo se salvó la Refinería de Petróleos de Concón, gracias a la oportuna denuncia de sus trabajadores. ¿QUE VIENE DESPUES?

CREEMOS QUE EL PREOCUPARNOS DE LOS PROBLEMAS DE NUESTROS COMPAÑEROS DE CLASE, APARTE DE GARANTIZAR NUESTRO PROPIO DESTINO, NOS PROPORCIONA LA SATISFACCION DE SER PERSONAS.

TE SALUDAMOS E INVITAMOS FRATERNALMENTE,

COMANDO REGIONAL DE TRABAJADORES.

COMANDO REGIONAL
CRT.V REGION
TRABAJADORES

Jaime Aillón G.
PRESIDENTE

Luis Morris
SECRETARIO

VALPARAISO, Junio 18 de 1985.